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N.0 729, Liv. 24, Fls. __ Em 10111/2014. 
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Senhor Presidente: 

D Projeto de Lei 
O Projeto de Decreto do 
Legislativo 
D Projeto de Resolução 
D Requerimento 
D Indicação 
X Moção de APLAUSOS 
D Emenda 

N°.125/2014 

Apresentamos à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviada MOÇÃO DE APLAUSOS às pessoas abaixo 
relacionadas, proprietários e funcionários do AUTO POSTO CAlQUE II, em especial a 
ilustre Sra. DATIVA TA V ARES BEZERRA PINHEIRO - matriarca da família, 
cumprimentando a todos pela implantação da filial dessa empresa em nossa cidade, e 
pelos bons serviços que vem dispensando à comunidade barra-garcense. 

-FERNANDO PINHEIRO-Sócio proprietário -MARCOS HENRIQUE PINHEIRO-Ger.Administrativo 
-FRANCISCO JOSÉ PINHEIRO-Ger. Financeiro - GUSTAVO T. A. PINHEIRO FERREIRA-Ger. Pista 
- SANDRO ALVES SILVA-Frentista - GUILHERME H. R. PINHEIRO-Frentista 
-FRANCISCO HELDER PINHEIRO NETO-Frentista - CLEIA L. BARRETO DA SILVA-Caixa 
- THA YANE FERREIRA -Caixa -CAlQUE H. N. PINHEIRO-Caixa 
- OZIAS DIAS FERREIRA-Vigia Noturno 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., 07 de 
novembro de 2014. 

Presidente da Comissão de Educação, Cultura, Saúde c Assistência Social 

APROVADO POR UNANIMIDADE 

E~ sessão d 1 O NOV . 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Cumprimentamos com grande satisfação, aos ilustres 
proprietários e funcionários dessa conceituada empresa, pela implantação de 
sua filial em nossa cidade e pelos bons serviços prestados à comunidade 

barra-garcense. 
Sob a égide da matriarca e competente administradora Sra. 

DATIVA TAVARES BEZERRA PINHEIRO, a empresa acima mencionada 
caminha sob os esforço de toda a família, que teve a brilhante iniciativa de 
investir em nossa cidade, acreditando no nosso potencial e assim, 
colaborando com o nosso desenvolvimento, sendo mais um importante 
parceiro na caminhada rumo ao crescimento de nossa cidade. 

Para nós isso é motivo de orgulho e satisfação, ter uma família 
de empreendedores, investindo em nossa cidade, gerando bons serviços, 
produtos, valorosa parceria na geração de renda e qualidade de vida para 
nossa comunidade. 

Assim sendo, queremos manifestar por esta moção, nossos 
cumprimentos e nossos aplausos, às pessoas acima mencionadas. 

Vereador-PROS 
Presidente da Comissão de Educação, Cultura"""7Sãüde e Assistência Social 


